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八县（市、区）、部分市直部门“一把手”做表态发言

明确三年赶超目标和措施

“实行大招商，建设大园区，实施
大督查，作风大整顿，营造大氛围。”
在聊城市委十二届四次全体会议上，
市委确定要实行“五大保障”，为东融
西借、跨越赶超提供有力支撑。

林峰海说，要在全市上下喊响
“谁招来商谁好汉、谁招不来商谁‘废
头’”、“谁给招商落地办实事谁光荣、
谁吃拿卡要谁可耻”、“把思想解放到
项目谈成上、把工作做到项目落地
上”的口号，各级各部门“一把手”要
当单位招商引资第一责任人，坚持

“奖得眼红、罚得心跳”，对招商引资
实绩突出的人员予以重奖，成绩突出
的干部优先提拔重用。全年完不成任
务的单位主要负责人要向市委、市政
府作出检查，两年内未取得实质性进
展的单位，整个单位取消评先树优资
格。

市委、市政府将成立大督查机
构，将三年赶超的目标倒推、进度倒
排、责任倒追，以地方财政收入、固定
资产投资、招商引资、项目建设、金融
机构存贷款、城乡居民收入等为重点
指标，变年终考核为平时考核，按目
标计划考核，变干部调整时考察干部
为工作过程中考察干部。对督查情况
定期进行通报，对发现的问题要责令
限期整改，对整改不到位的，给予通
报批评、诫勉谈话、工作问责，直至组
织处理。

将以整肃市直机关纪律作风为
突破口，解决群众反映强烈、严重影
响发展的问题，治庸提能力、治懒增
效率、治散聚合力、治乱正风气，要求
干部做到“说得了”、“下得去”、“撑得
住”。 本报记者 刘铭

实行“五大保障”

促东融西借跨越赶超

本报聊城 4 月 14 日讯(记者
刘铭) 14 日，中共聊城市委

十二届四次全体会议闭幕会
上，全市八县(市、区)、市经济
开发区和部分市直部门、乡镇
(街道)和重点企业的主要负责同
志在大会上作了表态发言，并
明确了未来三年的赶超目标和
具体措施。

这次会议，会期长达两天
半，扩大到市县党政班子成员、
乡镇书记、重点企业负责人，

1000 多人听取了大会报告。“这
次会议规格之高、规模之大、形
式之新都是多年来没有的。”林
峰海说，通过座谈，选取讲得好
的同志进行大会发言。在八个县
(市、区)、市经济开发区“一把手”
表态发言结束后，七个市直部
门、四个乡镇(街道)一把手陆续
发言，四家大型企业负责人在大
会上也定下了未来几年的发展
目标。

“这次全委会为什么要开两

天半的时间？目的就是一定要统
一思想，明确目标，要把思路
措施初步定下来。就是要各县
(市、区)、经济开发区、市直各
部门初步形成和市委这次重大
决策相对应的思路。”林峰海
说，聊城的跨越赶超三年进二
争三，能不能实现，各个县
(市、区)、经济开发区是关键，
如果认识上不能统一，就不可能
带来行动上的一致，更不可能带
来发展的力量。

林峰海说，许多县(市、区)在
12 日上午的会议刚刚结束，就
召开了班子成员碰头会，有的市
直单位当天晚上就召开班子会
议，研究赶超目标和措施。会后，
各县(市、区)、市经济开发区、市
直各部门要在一周内，制定赶超
的目标、任务和措施，向市委、市
政府写出报告，把全市上下的思
想统一到跨越赶超上来，把力量
凝聚到实现市委全委会提出的
目标任务上来。

14 日，中共聊城市委十二届四次全体会议胜利闭幕。 本报记者 李军 摄

部分市直部门“一把手”谈目标
在 13 日的分组讨论上，市卫生局局长刘

德勇就卫生系统三年目标谈了自己的想法。
刘德勇说，今年底建成省级区域医疗体系，明
年建设聊城市医疗集团，优化医疗资源结构，
2015 年在中原经济区组建医疗联合体，打造
冀鲁豫医疗卫生高地，并推进县级医院改造，
力争 90% 的大病不出县。

市教育局局长张聚传提出，今年改造或
新建 59 所乡镇中心幼儿园，全面完成 135 所
乡镇幼儿园建设任务，并合理配置教育资源，
重点向农村、边远、贫困、民族地区倾斜。

市民政局局长韩更大提出，2012 年，全市
民政系统共争取国家、省各项资金 6 .3831 亿
元，今年争取的资金有望比去年增长 0 .8 — 1
亿元。按照省政府政策，要求社会化养老床位
配备率达到千分之三十，到 2015 年，争取再增
加 12000 多张床位。

市文广新局局长杨达表示，力争每个行
政村建设一个文化大院，目前文化大院建成
率已达 88%，加快县(市、区)两馆建设进程。力
争文化创意产业增加值保持每年 21% 左右的
增幅，到 2015 年达到 157 亿元。

本报记者 刘铭
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